
ACTA ASAMBLEA APMAE DEL 19 DE NOVIEMBRE DE 2009

La primera que se hace en Cornellà-Prat.

Punto 2

Josep Ramió pide disculpas a los asistentes pues ha sido un año complicado (ni 
coloquios, ni cenas, etc).

Josep Ramió anunció elecciones anticipadas en junio en la próxima asamblea APMAE 
y anunció que este es su último año como presidente.

Explico que el informe realizado por el Sr. Antonio Morales es muy completo y 
elaborado y lo clasificó como modelico, sobre todopor el futbol base.

Se propone al Sr. Ramón Rius como vicepresidente 3º, y que en la actualidad la 
APMAE tiene 195 afiliados y 10654 acciones que es un 3,8% y que la APMAE es en 
su conjunto el 5º accionista.

Punto 3

Informe economico

Votaciones del punto 2:

Votos en contra   0
Abstenciones   1
Votos a favor 24

Josep Ramió comenta que se esta potenciando la presencia del RCD Espanyol en 
medios de comunicación; que la web esta siendo visitada por 490.000 al mes, más del 
32% del año pasado. Que ne marketing hay ventajas para los socios en cines, teatros, 
Port Aventura, etc.

Se ha potenciado la relación entre la Federació de Penyes y La Curva en 
desplazamientos para apoyar al equipo.

Proyecto Casa Teva para que estudiantes visiten el campo y se hagan fiestas y 
autografos con los jugadores.



Se inagura una nueva tienda RCDE SHOP; en materia de seguridad hay más de 17 
denuncias y expedientes sin resolver del año pasado, que se ha acabado con la 
puesta 8 en Montjuic.


